



8月の園だより

令和2年8月 須佐保育園

今年は梅雨明けが待ち遠しかったですね。いよいよ本格的な夏到来でしょうがいきなり厳しい暑さとコロナ禍で熱中症には、さらに注意が必要のようです。

今年は、感染症対策でなるべく密にならないように水遊びを行っていきたくと思っています。十分なプール遊びとはいかないと思いますが、水に親しみ夏ならではの遊びを元気いっぱい楽しませていきたいと思っています。又、炎暑で予想以上に体力も消耗しやすいので、活動のバランスを取り適切な水分補給などで、暑い夏を乗り切りたいと思います。



8月の予定

- 11日 (火) 避難訓練
- 15日 (土) お弁当の日
- 21日 (金) プール納め
- 26日 (水) 誕生会

夏に多い感染症 「とびひ」

とびひは、虫さされやすり傷に菌が入り、感染する皮膚病です。膿を持った水泡ができて、つぶれてジュクジュクになり、その部分を触った手で体の他の部分をかくと、次々に広がっていきます。また、接触するとほかの人にも移ります。

～とびひにかかったら～

- 水泡の中の菌が他に移らないように、ガーゼなどで覆い、医師の診断を受けましょう。
- 爪を切っておきましょう。



個人情報保護のつき、名前の記載を控えさせていただきます。

つくし組 (0歳児)

小さい子はつかまり立ちができたり、ずり這いのスピードが速くなったり、どんどん活発になってきています。大きい子達は、パンツやズボンの履き口を持って「いち・にのさーん」の声かけて自分で上げようと頑張っています。昨日できなかったことが今日はできるようになり、日々成長を感じます。

今月も水遊びや、沐浴をする中で水の感触を楽しみ、心地よく過ごせるようにしたいと思います。



すみれ組 (1歳児)

ペットボトルのふたの裏側に絵具を付け、水を入れて振ると、透明な水が色水に！「あれー」とびっくり。色がついた水を不思議そうに抱えてました。また、活動後に汗ふきタオルで拭くようにしています。「自分でしたい」と頑張っています。

今月は、ボールすくいやおもちゃなどを通して水の感触を楽しみたいと思います。



なのはな組 (2歳児)

朝の集まりで順番にネームカードを見せ一緒にマークと名前を言っていました。最近は、カードをみると自分の名前を言えるようになってきました。また色々な場面でのあいさつ「お世話になります。」「ただいまかえりました。」「いってきます。」などみんなで言いながら覚えていきますよ。子ども達から、伝えてくれることが増え、ゆっくり会話を楽しんでいます。

今月は、水遊びをたくさん楽しみたいと思います。



～相談・苦情受付について～

戸外において防虫対策が不十分で虫さされ症状が子どもたちにみられ大変ご心配をおかけしました。十分に駆除対策をするように致しました。

また、駐車場へ駐車の際は、車止めまでバックしていただきたい(入庫する際入りにくいので)と要望がありました。

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

もも組 (3歳児)

クッキングでは、トウモロコシの皮をむいておにぎりにして食べました。七夕祭りで異年齢児と触れあう事があり、いつもと違った姿が見られました。「お兄ちゃんとお野菜見てきた」「〇〇ちゃんに教えてあげたよ」など嬉しそうに友だちや保育者に知らせてくれます。

今月は、暑い夏に負けないように健康で安全に水遊び、室内遊びを取り入れていきたいと思っています。



さくら組 (4・5歳児)

集団遊びや、ゲーム遊びを楽しめるようになってきました。椅子取りゲームでは、年中児・年長児とともに盛り上がり、中には椅子に座れず悔しくて泣いてしまう子どももいましたが、次頑張ろうねと励まし取り組んでいます。

今月は、プール遊びをしたり、お店屋さんごっこの品物作りを楽しんでいきたいと思っています。

